
   

～表紙の写真～ 

 きじの里のこども園の年長児。この日は、きじ

の里幼年消防クラブの活動日で写生会でした。       

消防士さんから、消防の仕事や消防車の説明を

聞いた後、お絵かきがスタート。画用紙にダイ

ナミックに消防車の絵を描いていた子ども達で

す。「すごいね。かっこいいね。」と、興味を深

めていました。ここから未来の消防士さんが誕

生するかもしれませんね。 
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Ａ1.私は、いつも大きな声であいさつすることと、利用者様に、笑顔で接するようにして

います。 

Ａ2.目標は、誰に対しても、大きな声であいさつをし、利用者様に信頼してもらえるよう

に、笑顔で接することを目指します。 
煙山
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ケアワーカー 

今年度、当法人では新規学卒者が４名入社いたしました。新社会人のスタートを

切った４名をご紹介いたします。 

Ｑ1.あなたのモットー（心掛けていること等）を教えてください。 

Ｑ2.今後の目標を教えてください。 

昨年度入社した先輩職員に、この 1 年を振り返ってもらい

ました。 

Ｑ.１年を振り返って…（心に残ったエピソード、さらなる

目標など…） 

安間 陽菜（ケアワーカー） 

入社したての頃は、覚えることがたくさんあり自分の

ペースを掴むことがとても大変でした。ですが日々の

業務の中で利用者様とコミュニケーションをとってい

る時が一つの楽しみになりました。1 年を振り返ると、

とてもあっという間に感じていますが、いろいろな経

験をし、勉強になりました。この経験を活かし前向きに

取り組みたいです。 

松田
ま つ だ

 璃音
り お ん

 
保育教諭 

Ａ1.私が心掛けていることは、保護者の方の前や子どもの前では常に笑顔でハキハキと話

すということと、体調管理をしっかりとし、常に元気ということです。 

Ａ2.今後の目標としては、保護者の方に、今日の子どもの様子をしっかりと伝えられるよ

う子どもを見るということと、質問されたことに対し、的確に回答することです。 

Ａ1.私のモットーは、どんな時でも子ども達や保護者の方などの私以外の人に常に笑顔で

元気よく挨拶をすることを自分の中で心掛けています。 

Ａ2.今後の目標は、保護者の方から信頼してもらえるように送迎の際に子どもたちの様子

などを伝え、自分からコミュニケーションを積極的に行っていきたいです。 

Ａ1.私のモットーは、できることから取り組んでいくことです。まだわからないことが多

く、頭を抱えてしまいますが、少しずつ成長していきます。 

Ａ2.今は先輩方に支えてもらっていますが、自ら行動できる職員になることを目標に取り

組んでいきたいと思います。 
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～支え合い共に成長できる小規模を目指して～    

 今年度より。小規模多機能ホームさぎの宮の管理者を務めさせていただくことになりました

【阿部さやか】です。 

 私は、入社当初より小規模に勤め、昨年勤続 10年を達成する事ができました。この 10年間

でいろいろな研修に参加させて頂き、沢山の事にチャレンジさせて頂きました。常に新しい事

を学び、成長していると感じています。 

 管理者を務める事が決まり、施設長より、どんな小規模にしていきたいか問われた際、私だ

からできる事は何だろうと考え『支え合い共に成長できる小規模』を目指そうと考えました。 

 小規模は、さぎの宮寮の別館にあり、同じフロアーに、共同生活ホーム・放課後児童クラブと３つの事業が一緒に生活

しています。特に小規模の利用者と児童クラブの子ども達は、一緒にゲームをしたり、勉強を教えてもらったりとお互い

に気にかけ、刺激を受けながら過ごしています。 

 どんな職業にも言える事だと思いますが、自分ひとりでは、成り立ちません。私たち福祉の仕事では、職員間はもちろ

ん、利用者・家族・地域とのつながりを大切にし、支え合う事でよりよいサービスの提供ができるのだと思います。ただ

支え合うだけでなく、日々成長していけるようにアンテナを広げ、新しい情報をキャッチしサービスに活かせるようにし

ていきます。 

 『支え合い共に成長できる小規模』を目指し、努力してまいります。どうぞ温かく見守っていただけたら幸いです。 
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さぎの宮寮 

さ
ぎ
の
宮
寮
か
わ
ら
版 

5月 8日に母の日＆父の日会を行いました。 
お昼はちらし寿司、おやつにはロールケーキ。 
ご家族からのお手紙と職員からは手作りのカーネ
ーションの花束で、日頃の感謝を伝えました。 
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Presented by GH 
ご家族からのお手紙に笑みのこぼれる方、感激で
涙される方… 
ステキな会となりました。 

【管理者 阿部さやか】 



 

令和 4年度の春から夏にかけての各部署の様子です。新型コロナウイルスが流行していますが、感

染予防対策を実施し、ご入居者・ご利用者の笑顔が見られるように、介護や支援を実施してきまし

た。これからも、皆様の生活に『笑顔』があふれる』よう、安心安全の生活を提供して参ります。 

 

お花見  
希望食  

雨降り散歩  

交通安全教室  

ウッドデッキにて  
コマ回し 

http://www.taka.co.jp/tada/detail.php?id=1134&cid=4&cid2=12
https://creativecommons.org/licenses/by/3.0/
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Q1.名前と所属部署を教えて下さい。 

A1.社会福祉法人峰栄会 きじの里デイサービス 看護師の 

   しまみや   

≪ 嶋宮 めぐみ ≫です。 
 

Q2.当法人に勤めて何年になりますか？ 

A2.今年で 2年目です。 

 

Q3.あなたのきらきらポイント（趣味や頑張っていること）を教えて

下さい。 

A3.趣味は体を動かすことで、自然の景色を見ながらのウォーキン

グをしたり、草取りをすることです。また、読書も好きです。頑張

っている事は、2ヶ月に 1回ペットの毛をトリミングする事です。 

 

Q4.仕事のやりがいや楽しさについて教えて下さい。 

 
 

公私共に輝いている職員を紹介します。 

Q1.名前と所属部署を教えて下さい。 

A1.社会福祉法人峰栄会 さぎの宮寮 事務の 

≪宇賀
う が

 朱
あけ

見
み

≫です。 

 

Q2.当法人に勤めて何年になりますか？ 

A2.今年で１５年目です。 

 

Q3.あなたのきらきらポイント（趣味や頑張っていること等）を教えて下さ

い。 

A3.スポーツ観戦、料理をすることが好きです。帰宅後、夕食作りの時短

のため、休日は下味冷凍や常備菜、子どものお弁当用のおかずなど

のストックをまとめて作ります。おなかを空かせて帰宅する子どもたち 

A4. 利用者一人ひとりに合わせた介助ができること。ご利用者さんここに寄り添えることです。利用者の健康寿命を伸

ばせるように、体操や運動を取り組んでいる時にやりがいを感じます。 

 

Q5.今後の目標などあれば教えて下さい。 

A5.ご利用者さんとの会話や笑いを大切にしたいので、脳トレやゲーム、コグニサイズ、レクリエーションの充実をはか

れるよう「新しい分野」を習得したいと思っています。食べて元気！！動いて元気！！笑って元気！！がモットーで

す。 

   にパンを作ることもあります。気付くと一日中キッチンにいることも… 

   スポーツ観戦は、特に野球が好きです。子どものチームメイトたちの最後の夏の大会。応援にも力が入りそうです。 

 

Q4.仕事のやりがいや楽しさについて教えて下さい。 

A4.成果を認められた時にやりがいを感じます。以前の労務の仕事は、各管轄の窓口で手続きを行っていましたが、昨年

より電子申請にて手続きを行っています。そのための手続きや準備はわからないことが多く大変でしたが、無事にで

きた時は達成感を感じました。電子申請を行うことで業務の時短につながり、ゆとりができました。 

 

Q5.今後の目標を教えてください。 

A5.業務の時短によりできた時間で、他の業務に目を配ることができるようになりました。その時間で、ほかの人のサポー

トやフォローに力を入れたいと思います。そのためにも自分自身の知識を高めていけるよう、アンテナを高くし学んで

いきたいと思います。 



 

                            

 

～法人のホームページ～ 

 

※ 

各
施
設
で
の
取
り
ま
と
め
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。
詳
し
い
内
容
等
、

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
て
記
載
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
。 「地域」とのつながりも大切ですが、「ふるさと」とのつながりも忘れない

ようにしたいものです。私の生まれは福岡県。２０代後半に静岡県に引っ越

してきました。福岡県は福岡県でも、皆さんは志賀島（しかのしま）をご存

じでしょうか。志賀島は、福岡県福岡市にある陸続きの島です。博多湾、玄

界灘に囲まれ、海も山もある自然豊かなところです。歴史的にも古く、万葉

集に志賀島をうたったものは１６首あります。１７８４年には、金印（漢委

奴国王印）が発見され、国宝に指定されています。志賀島は歴史にも自然に

も恵まれた、おだやかで時間がとてもゆっくり流れています。福岡に旅行に

行く機会があれば、一度志賀島に行ってみてはいかがでしょうか。    

   帰りたくなったなぁ(笑) 

   志賀の海人は 布刈塩焼き 暇なみ 櫛笥の小櫛 取りも見なくに 

                           ～石川少郎～ 

 

さぎの宮寮デイサービスセンター 主任 
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令
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年
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14
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収
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使
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み
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選
べ
る
募
金
～
に
、
参
加
し
ま
し
た
。 

 

※掲載されている写真は、個人情報保護法に基づき使用させていただいております。 

さぎの宮寮・・・４件   

内  容          

希望・要望  ２件     

苦情     １件     

問い合わせ  ０件 

その他    １件    

 

きじの里・・・３件 

内  容 

希望・要望  ２件 

苦情     ０件 

問い合わせ  １件 

その他    ０件 

認定こども園 きじの里 

       ・・・０件 

内  容 

希望・要望  ０件 

苦情     ０件 

問い合わせ  ０件 

 

令和３年１２月１日～令和４年５月３１日まで 

～あとがき～ 

峰栄会 浜松 

HEK1990 に取り組む職員 

新しいソフトの講習を受ける職員 

地域とのつながり 4 月 11 日 

地域とのつながり 6 月 13 日 

浜松東警察署    

長上交番の方より、

「高齢者関係の相

談」「通報の事案に

ついての事例紹介」

をお話しいただきま

した。 

浜松市立与進北小学校  

校長先生より「持続可

能な学校（地域）つく

り」「長上の子を共に

育てる」等の講話をし

ていただきました。 

今年度も、HEK1990に職

員は取組んでおります。

新たな目標を掲げ、各チ

ームとも順調なスタート

を切ったことでしょう。

さて今年度は、どのチー

ムが優勝するのでしょう

か。乞うご期待! 

今年度、さぎの宮寮では

介護ソフトを新しく導入

しました。数か月間に渡

り、講習を受け６月より

本格始動!!請求書等の様

式も変更になりました。

不明な点は各事業所担当

者までお問い合わせ下さ

い。 


